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Prefeito de Santana do 
Manhuaçu João do Açougue 

morre em acidente.
09
PÁG.

Morreu na manhã 
de segunda-feira, 
João Batista Vieira 
de Assis, o João 
do Açougue (PTC), 
prefeito da cidade de 
Santana do Manhua-
çu, na Zona da Mata

Câmara de Lajinha faz a 
primeira reunião do ano

05
PÁG.

Manhumirim: Caps Folia 
traz a alegria do carnaval 
para usuários do CAPS-I

Coordenadores das 
escolas municipais 

recebem plano 
pedagógico para 2015

PÁG. 07 PÁG. 06

1ª Sessão Ordinária da 3ª Sessão 
Legislativa da 17ª Legislatura da 
Câmara Municipal de Lajinha/

MG 11/02/2015. Ao contrário do que 
muitos esperavam, a Primeira Sessão 
Ordinária com a nova Mesa Diretora 
foi de grande êxito.

Secretário Saulo, Presidente Flávio e o vice-Presidente Celso
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As chuvas quando caem 
um pouco mais abundante, 
apontam algumas provi-
dencias que deveriam to-
mar o poder público, isso 
ficou evidente nas últimas 
chuvas que caíram em 
Manhuaçu, em algumas 
ruas a água fez um estrago, 
arrancando o calçamento e 
destruindo tudo que encon-
traram pela frente, a lógica 
é o que a força das águas 
fazem por onde passam, o 
volume denunciam que a 
área que faltam escoamen-
to é bem maior, é provável que no local não existem bueiros ou 
eles estão entupidos. Nas duas hipóteses faltou cuidado do poder 
público, no primeiro se não existem deveria existir, e se existem, 
faltou manutenção. 

A situação da cidade polo é muito mais complicadas do que 
muitos imaginam, muitos tubos de esgotos, ou canalização dos 
bueiros foram feitos sem previsão do futuro, canalização muito 
fina que hoje não comporta mais a vazão, existem muitos pontos 
críticos da cidade que quando chove um pouquinho mais o estrago 
é certo, principalmente no centro.

 Se as pessoas fizerem uma pesquisas nos jornais irão encontrar 
talvez todos os problemas do município, esta não é a primeira vez 
que falamos do assunto. A imprensa existem para informar a popula-
ção e inclusive alertar as autoridades de certas tragédias anunciadas. 

Manhuaçu necessita de uma reforma dos tubos subterrâneo, 
manilhas finas que não comporta mais a demanda, devido o grande 

número de residências que aumenta-
ram e aumentam todo ano na cidade 
que cresce verticalmente.

Fica sempre uma pergunta, quando 
será que vamos nos livrarmos de vez 

dessa situação, os prefeitos não gostam desse tipo de obras, não 
visíveis aos olhos da população, é uma obra cara e ficará sempre 
enterrada, a não ser que os problemas se repitam várias vezes 
causando grandes estragos, aí com a pressão da população pode 
ser que os problemas sejam resolvidos. 

No Brasil para cada problema de uma cidade temos dezenas 
de bons exemplos, é uma questão de pesquisar. Barra Mansa RJ 
com 182 anos e uma população de 180 mil habitantes, sofria com 
os problemas de rede de esgoto e sistema de escoamento muito 
antigo que não comportava as chuvas, sempre que chovia o centro 
da cidade ficava interditado com muito barro e areia que descia 
das partes mais altas,  em 1967 uma grande chuva fez um grande 
estrago, o comércio da Av. Joaquim Leite e Domingos Mariano as 
águas invadiram arrastando tudo para o meio da rua, a força das 
águas foram tanta que o Balcão refrigerado do Bar Azul com mais 
de 6 metros de cumprimento foi parar a mais de 50 metros do bar. 
O prefeito Luiz Amaral teve a coragem de resolver o problema de 
uma vez por todas, rasgou as duas avenidas e foram reconstruído 
todo o serviço de canalização de água e esgoto e nunca mais Barra 
Mansa teve problemas de enchentes no centro da cidade

A chuva aponta o que necessita 
fazer na cidade

EU LEIO O 
JORNAL DAS 
MONTANHAS

Sebastião Antônio Bachin, re-
side em Santa Bárbara d´Oeste, 
SP, é representante comercial, 

tem 55 anos, também é colecio-
nador de jornais, sua coleção 
divide-se em 2 partes, jornais 

de fatos históricos e antigos que 
conta com exemplares desde o 
final do século XIX, e capas de 
jornais com um acervo de mais 
de 1.500 capas de jornais do 

Brasil e do exterior

Ao Jornal das Montanhas,
Novamente envio notícias dos principais jornais
O Globo - Receita investiga empresas da Lava-Jato por sonegação
Doleiros e ex-diretores da Petrobras também na mira por valores 

não declarados ao Fisco
A Receita Federal começou a investigar empreiteiras, doleiros 

e funcionários públicos envolvidos no esquema de corrupção na 
Petrobras com o objetivo de comprovar sonegação fiscal e outros 
crimes tributários, informa Jailton de Carvalho. Além de responder 
às ações penais, empresas e pessoas investigadas na Operação Lava-
-Jato deverão receber multas pesadas por valores expressivos não 
declarados ao Fisco. A fiscalização poderá atingir partidos políticos 
beneficiados com verbas desviadas de contratos da estatal. (Pág. 3)

Ilimar Franco - Ligação direta
O PSDB está apostando todas suas fichas no protesto contra o 

governo Dilma marcado para março. Um tucano paulista garantiu: 
“Eles (PT e governo) vão se surpreender”. E, para fechar o cerco, 
torcem para que João Vaccari, tesoureiro petista, caia na rede da Lava-
-Jato. Um tucano mineiro sentencia: “Se o Vaccari levou dinheiro da 
Petrobras para a campanha da Dilma e do PT, é gravíssimo”. (Pág. 2)

Zero Hora
Crise da Petrobras
Pequenos acionistas vão à Justiça contra perdas. 
Zona do Euro dá ultimato a novo governo grego
Em uma semana, Atenas terá de dizer se aceita plano para pagar 

dívida .
Folha de S. Paulo
Manchete : Chuva de fevereiro supera média do mês no Cantareira
Precipitação soma 206 mm, 7 mm além do valor mensal; nível das 

represas sobe a 7,8%, mas não alivia escassez

As chuvas do final de semana no sistema Cantareira fizeram os 
primeiros 16 dias de fevereiro superarem a média histórica mensal. 
A precipitação acumulada está em 206 mm, contra média de 199 
mm para todo o mês. O volume dos reservatórios do sistema, que 
abastece 6,2milhões de pessoas na Grande SP, subiu para 7,8%. O 
sistema Alto Tietê também totaliza chuvas acima da média mensal 
(197 mm e 192 mm, respectivamente). O nível de suas cinco represas 
aumentou para 14,6%. Nos outros quatro grandes sistemas produtores 
de água da região metropolitana, a média histórica mensal de pluvio-
sidade não chegou a ser ultrapassada. A situação crítica de escassez, 
entretanto, está longe de ser superada. Em 16 de fevereiro de 2014, 
o Cantareira tinha 18,5%, quase 11 pontos além do nível atual, mas 
sem contar duas cotas de volume morto já em uso. O governador 
Geraldo Alckmin (PSDB) conta com mais chuvas até março para 
evitar um rodízio. (Cotidiano B5)

Remessas para o exterior têm maior alta em sete anos
Os valores enviados pelos imigrantes que vivem no país para seus 

familiares tiveram, em 2014, o maior avanço desde 2007, atingindo 
a marca de R$ 1,2 bilhão. O aumento se deve ao maior fluxo de 
estrangeiros e ao uso de bancos — antes parte do dinheiro ia por 
cartas ou amigos. (Mercado A10)

PT diz que crítica a ministro Cardozo tem viés político
Petistas defenderam José Eduardo Cardozo após o ex-presidente do 

STF Joaquim Barbosa ter pedido a demissão do ministro da Justiça 
por ele ter estado com advogados de alvos da Lava Jato. Houve in-
teresse político, diz o secretário de Comunicação do PT. A oposição 
quer explicações de Cardozo. (Poder A5)

CPI das pesquisas não mira institutos, afirma deputado 

Durval Menezes de Souza

Foto:Teógenes
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Oi é campeã de reclamações
São muitas as reclamações da empresa Oi de telefonia fixa e 

celular. Começando pelas lojas de representação, com muita falta 
de produto, em Manhuaçu a loja Oi durante os meses de dezem-
bro, janeiro e fevereiro faltou micro chips Nano e o prazo segun-
do os funcionários são de 10 dias. Outro grande problema são 
as cobranças indevidas que a empresa pratica, uma pessoa que 
esteve na redação do jornal, mostrou que a Oi estava cobrando R$ 
1,99 por dia por uso de internet no celular, isso por vários meses, 
sem que o mesmo tivesse conectado. Parece que o Brasil virou o 
paraíso da impunidade e desrespeitos aos consumidores. Até uma 
grande entidade que se diz defensora dos direitos do cidadão, a 
Proteste anda desrespeitando os cidadãos com cobranças indevi-
das e duplicadas de certos produtos. Infelizmente os brasileiros 
estão totalmente desprotegidos e aí cai no famoso dilema se correr 
o bicho pega se ficar o bicho come.    

Prefeito de Lajinha 
O prefeito de Lajinha contrariando quase 

todos os seus aliados dispensou personagens 
importantes da política lajinhenses, líderes 
partidários que foram importantes em sua 
eleição, como Advogado Célio Camargo, a 
esposa do ex-prefeito Ilmar Satlher, o secretá-
rio Edson e muitos outros. O motivo ninguém 
sabe, mas alguns dizem que é para economi-
zar, pois o prefeito Lucinho pegou uma prefei-
tura sem dinheiro e com aparente irregularida-
des, diante do fato o prefeito contratou uma 
auditoria que constatou centenas de irregulari-
dades, obras executadas sem as devidas licita-
ções e muitas outras, digna de uma reportagem da Globo “Cadê o 
dinheiro que estava aqui”. Administrar uma cidade sem dinheiro 
não é fácil, por isso os cortes de despesas, mas tudo isso causa um 
grande transtorno na sociedade por falta de informação. Atenção 
sr. Prefeito vai aqui um alerta, o Sr poderá fazer a melhor admi-
nistração que Lajinha já teve, mas se ficar sem informação, vai ser 
difícil convencer a população que suas decisões são corretas. Já 
dizia o famoso comunicador de televisão, “Quem não se comuni-
ca se trumbica” Chacrinha.

Lajinha articula novas lideranças
Ainda não podemos identificar, mas é o que andam dizendo em 

Lajinha que nas eleições de 2016 surgirá uma nova via política para 
sair do tradicional “Sapo e Jacaré” que está muito desgastados a ges-
tão anterior que ficou no poder por 8 anos representando o grupo do 
“Sapo” sem apresentar nada que pudesse dignificar o povo, nada de 
importante foi feito, hospital ficou parado por 8 anos. Agora com o 
nova administração do “Jacaré” até o momento não se pode come-
morar muita coisa e há muitas reclamações do povo, que anseiam 
pelo menos ver um serviço de tapa buracos, que segundo alguns La-
jinha não cuida de suas ruas há mais de 20 anos, é buracos para todo 
lado. O povo de Lajinha é talvez o mais politizado da região, é um 
povo que gosta de participar da política local. Diante destas irregu-
laridades, pessoas pensante de Lajinha já estudam mudar a rotina da 
política do município, segundo conversa que tivemos com um polí-
tico da cidade eles estão conversando e o grupo já conta com muitos 
formadores de opinião vinda dos dois grupos políticos, e o PT que já 
esteve apoiando os dois lados sem receber a devida atenção poderá 
vir apoiar esta terceira via lajinhense, muitos comerciantes que nunca 
participaram da política prometem ajudar na nova caminhada para 
uma nova força política em Lajinha, e dizem que até vereadores dos 
dois lados poderão engrossar o novo grupo. 

O povo reivindica: boas escolas, transportes adequados para alu-
nos, respeito aos funcionários públicos, hospital funcionando com 
plantões médicos, sem que o munícipe necessite se deslocar até Ma-
nhuaçu para ser atendido, Lajinha é um município privilegiado com 
um comércio forte gerador de muitos emprego e renda para o muni-
cípio, se não fosse isso Lajinha já teria sido interditado. 

A população não tem dado sorte com os últimos administradores, 
como explicar uma prefeitura que não tem condições de tapar os bu-
racos das ruas?  Isso é uma crítica construtiva e o Jornal das Monta-
nhas está à disposição do prefeito para suas explicações, já que está 
no poder há mais de dois anos. O povo de lajinha quer saber o que 
o prefeito tem feito para superar estes problemas. Outra grande re-
clamação que chega a nossa redação, que segundo alguns passou da 
hora de se resolver, é a falta de vagas para estacionar, o próprio povo 
da cidade que logo cedo ocupam as vagas das ruas e os visitantes que 
chegam não tem lugar para estacionar, não querem andar 200 me-
tros, aí ao invés de deixar o carro em casa, não, dizem que a maioria, 
moram perto e poderiam deixar os carros em suas garagens em casa, 
mas preferem ocupar as vagas até as 18 horas. Cadê a iniciativa dos 
vereadores para elaborar leis e fiscalizar, fizemos os cálculos, se fizer 
um estacionamento rotativo na cidade cobrando R$ 1,00 por duas 
horas a entidade responsável arrecadaria mais de 30 mil por mês, isso 
resolveria um montão de problemas e daria empregos para muitos 
jovens, está aí a dica.

Distrito do Prata está abandonado
 “Nosso distrito é maior que 

muitas cidades, por que não temos 
direito em uma série de serviços 
que é obrigação do poder público, 
exemplo: não temos policiamento, 
não temos um bom serviço de saú-
de, não temos um serviço de tele-
fonia boa, pois aqui fica sem sinal 
de celular por vários dias, a tele-
fonia fixa nem se fala, é normal 

ficarmos sem telefones fixo aqui por vários dias, energia elétrica 
CEMIG é deficiente muito fraca e as ruas escuras, não vou falar 
das ruas empoeiradas sem calçamentos etc. Eu duvido que uma 
autoridade de Lajinha apresente documento provando que recla-
mou por estes serviços. Finalizando eu pergunto, qual a função de 
um vereador”? Disse uma professora que pediu para que seu nome 
não fosse citado

A proposta do distritão na reforma eleitoral
A proposta do distritão na reforma eleitoral que a Câmara co-

meçará a debater depois do Carnaval, ao mesmo tempo em que 
parece ter a preferência de uma maioria que vai se consolidando 
entre os parlamentares, tem adversários, especialmente entre os 
estudiosos de sistemas eleitorais como o cientista político Jairo 
Nicolau, professo da UFRJ.

Ele caracteriza a substituição do atual modelo de representação 
proporcional, no qual os votos dos candidatos de um mesmo parti-
do ou coligação são somados, por um em que os mais votados são 
eleitos por seus votos individuais como sendo um modelo em que 
“todos concorreriam contra todos”. Nicolau teme que este mode-
lo, que ele considera o pior de todos existentes, radicalize dois 
problemas do sistema representativo brasileiro: o hiper-individua-
lismo, e a hiper-fragmentação.

“Os partidos terão o papel apenas de escolher os candidatos, 
particularmente os bons de voto, para concorrer. As campanhas se-
rão um território sem nenhuma solidariedade e coordenação entre 
os partidos, no qual cada nome pede voto para si, sabendo que terá 
que ultrapassar os milhares de concorrentes”, prevê.

A probabilidade de atrair quadros não formados nas legendas é 
bem maior que no atual sistema, avalia o cientista político. “Sem 
contar que este sistema tenderá a sobre-representar candidatos das 
áreas mais populosas e provavelmente elevará os gastos; quanto 
mais competitiva, mais os candidatos tendem a gastar.

Jairo Nicolau diz que o sistema atual já é tão personalizado que 
é difícil os eleitores entenderem que votam na verdade em uma 
lista. “Por isso, a transferência de votos de um puxador (seja ele o 
Jean Willis ou Enéas) para outros nomes espanta tanto”. No dis-
tritão haveria um problema contrário, na visão de Nicolau: a in-
capacidade de os partidos coordenarem seus votos. “Imagina um 
líder sindical popular simplesmente “sugando” os votos de outros 
sindicalistas menos conhecidos da chapa. O partido não pode pe-
dir para os eleitores não concentrarem seus votos neste nome. Isto 
acontecia no Japão e era uma dor de cabeça para os dirigentes.”

Jairo ressalta que atualmente o distritão não é usado em nenhu-
ma democracia tradicional. Os únicos países que o utilizam são 
a Jordânia e o Afeganistão, cita depreciativamente. O sistema, 
usado no Japão pós-guerra, foi abandonado após os escândalos 
no começo da década de 1990. “Diversos estudiosos apontaram 
o distritão japonês (e lá o país era recortados em pequenos distri-
tos de até 5 representantes) com um dos principais responsáveis 
pelo clientelismo, pela corrupção eleitoral e pela fragilidade dos 
partidos.

O modelo de representação proporcional utilizado no Brasil, 
definido na Constituição, este ano faz 70 anos, foi usado pela pri-
meira vez na disputa de 1945. O ex-deputado Alfredo Sirkis, que 
participou da comissão que fez a proposta de reforma eleitoral que 
será a base das discussões, acha que o distritão “ liquida definiti-
vamente os partidos como instrumento ideológico-programático e 
consagra-os como são na política brasileira: ferramentas de par-
ticipação em eleições e na ocupação de "espaços" de poder nas 
quais o personagem central é o político, e a política vista como 
uma carreira profissional”.

Ele diz que, embora sempre tenha se colocado contra essa visão 
da política, admite que hoje “os partidos programáticos/ideológi-
cos dos anos 80 como o PT e o PV (e outros da esquerda) foram 
fagocitados pela cultura política brasileira (o PT como tragédia e 
o PV como farsa). Então reconheço que o distritão é pelo menos 
uma forma de assumir a política brasileira como ela é: altamente 
personalizada”.

Sirkis acha, porém, que “não é evidente” que o "distritão", embora 
seja o sistema que a opinião pública melhor absorva, por entrarem os 
mais votados e descartar as "caronas de legenda", consiga prevalecer. 
“Ele necessita de emenda constitucional e ferra o "baixo clero".”

De fato, estudos feitos pelo DIAP (Departamento Intersindical 
de Assessoria Parlamentar), com números das eleições de 2010 e 
2014, mostram que os principais beneficiários, com o distritão e 
com o fim das coligações proporcionais, nas duas alternativas são 
os três maiores partidos: PT, PMDB e PSDB. Entre os partidos 

médios, PP, PR, PSB e PDT perderiam nos dois cenários;
O DEM ganharia com o Distritão e perderia com o fim das co-

ligações, e o PTB empataria no Distritão e perderia com o fim das 
coligações. O PSOL ganharia com o Distritão. E perderiam nas 
duas hipóteses o PT do B, o PHS, o PRB, o PRB e o PSL.

Tudo o que fazemos no momento, não eh para uma secretaria, 
não eh para um governo de sapo e jacaré. Eh para você que tem 
as suas escolhas e confia que LAJINHA merece o seu destaque. 
Valorize o que hoje acontece aqui. Eu nao quero na Culltura o 
sapo amadurecido, eu nao quero o jacaré consciente. Eu quero 
LAJINHA EM DESTAQUE.

Você é a favor ou contra a reeleição?
Depois de ver o quadro abaixo e ler algumas considerações, o 

que você acha da reeleição? Com a retomada das discussões sobre 
a reforma política, deve entrar em pauta a apreciação de projetos 
que decretam o fim da possibilidade de reeleição para os cargos de 
presidente da República, governador e prefeito. Qual sua opinião? 
Você é a favor ou contra a reeleição para um segundo mandato?

Maioria é contra legalizar maconha, 
aborto e casamento gay, diz Ibope

Legalização do aborto:
79% ................................................................................... contra
16% .................................................................................  a favor
4%  .......................................................não sabe/não respondeu
Casamento entre pessoas do mesmo sexo:
53%  .................................................................................. contra
40%  ................................................................................. a favor
7%  .......................................................não sabe/não respondeu
Pena de morte:
49%  .................................................................................. contra
46%  ................................................................................. a favor
5%  .......................................................não sabe/não respondeu
Legalização da maconha:
79%  .................................................................................. contra
17%  ................................................................................. a favor
4%  .......................................................não sabe/não respondeu
Bolsa Família:
75%  ................................................................................. a favor
22%  .................................................................................. contra
4%  .......................................................não sabe/não respondeu
Diminuição da maioridade penal para 16 anos:
83% .................................................................................  a favor
15%  .................................................................................. contra
3%  .......................................................não sabe/não respondeu
Privatização da Petrobras:
59%  .................................................................................. contra
22%  ................................................................................. a favor
19%  .....................................................não sabe/não respondeu

A pesquisa foi encomendada pela TV Globo e pelo jornal "O Es-
tado de S. Paulo". O Ibope ouviu 2.506 eleitores em 175 municípios 
entre 31 de agosto e 2 de setembro. A margem de erro é de dois 
pontos percentuais para mais ou para menos. O nível de confiança 
é de 95%, o que quer dizer que, se levarmos em conta a margem de 
erro de dois pontos para mais ou para menos, a probabilidade de o 
resultado retratar a realidade é de 95%. A pesquisa está registrada no 
Tribunal Superior Eleitoral (TSE) sob o número BR-00514/2014.

Morre o ex-vereador de Ipanema 
Nancy Werneck

Faleceu na noite de sábado, 14, em Belo Ho-
rizonte, o ex-vereador de Ipanema, Nancy da 
Silva Werneck.

Nancy havia sido submetido a uma cirurgia 
no coração na última quinta-feira, 12 e desde 
então estava em estado grave.

Um dos mais tradicionais nomes da política 
Ipanemense, Werneck foi vereador por cinco 
mandatos. Ele tinha 61 anos.

O corpo foi velado no plenário da Câmara 
Municipal. Às 16 horas seguiu para a Igreja Matriz de Ipanema e 
em seguida foi levado para o córrego Santa Constancia, na zona 
rural de Ipanema, onde foi sepultado.

A Prefeitura de Ipanema decretou luto oficial de três dias.

Telefones celulares de Minas Gerais terão 
mais um dígito a partir de outubro

Os números de telefones móveis de Minas Gerais serão altera-
dos para o formato de nove dígitos, com a inclusão do 9 antes do 
número, a partir do dia 11 de outubro. A medida cumpre a reso-
lução da Agência Nacional de Telecomunicações (Anatel) n° 553, 
de 14 de dezembro de 2010.  Segundo o cronograma, no dia 11 de 
outubro deste ano, juntamente com Minas, os estados de Sergipe 
e Bahia também adotarão o formato. Antes disso, em 31 de maio, 
a medida será aplicada em outros seis estados: Alagoas, Ceará, 
Paraíba, Pernambuco, Piauí e Rio Grande do Norte.
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PONTARIA RUIM
PODER SEM PUDOR

"Só fiquei SabeNDo Da tal ceNa Do DiNheiro [De "tim maia"] agora. NuNca vi iSSo, Nem NiNguém DoS múSicoS Da época viu. 
NuNca tive Secretário com aquele Nome, que jogou DiNheiro No chão "

ROBERTO CARLOS DIZ qUE CENA POLêMICA DE "TIM MAIA" é MENTIROSA

Nos anos 40, 
o deputado Otá-
vio Mangabeira 
(UDN) foi repre-
sentar a Câmara 
em uma demons-
tração de tiro da 
Marinha, em alto 
mar. Não gostou 
da missão porque 
detestava exibi-
ções militares. 
Durante o exercí-
cio, era visível o seu desinteresse. O comandante resolveu se 
vingar quando percebeu que o absorto Mangabeira tomou um 
susto com um dos tiros:

- Ora, deputado, não vá me dizer que está com medo…
Mangabeira foi rápido no gatilho:
- Estou sim, almirante. É que o único lugar seguro, por aqui, 

é o alvo.

Cabral, que tenta desbancá-lo do comando do PMDB. Além 
de garantir dinheiro para candidatos no Rio, Cabral transita 
bem na Câmara e Senado.

BLOCO DOS SUJOS

O bloco do Petrolão chiou com o Carnaval atrás das gra-
des. Antes de rufarem os tambores, até para celebrar a 
lava Jato, o advogado de Alberto Youssef, Antônio Basto, 
admitia: “Não vai ser fácil”.

RELAÇÕES EXTERIORES

Terceira maior bancada no Senado, o PSDB deve indicar a 
presidência da Comissão de Relações Exteriores, prometi-
da ao paulista Aloysio Nunes, muito admirado por colegas 
de todos os partidos.

PAU qUE BATE EM CHICO…

Tucanos já começam a voar mais alto em relação ao im-
peachment de Dilma. líder do PSDB no Senado, Cássio 
Cunha lima lembra que no caso do ex-presidente Fernan-
do Collor, o PT não falava em “golpe”.

PRêMIO NO STM

A presidente do Superior Tribunal Militar, ministra Maria 
Elizabeth Rocha, foi agraciada com o Prêmio de Direitos 
Humanos de 2014, da Presidência da República. Ela deixa 
em março a presidência do STM.

EMBATE DE CRAqUES

Cristovam Buarque (PDT-DF) bate um bolão no time dos 
“maníacos por Educação”, como gosta de qualificar a pró-
pria atuação, mas pode  perder de goleada para Romário 
(PSB-RJ) a disputa pela presidência da Comissão de Edu-
cação (e mais Cultura e Esporte) do Senado.

ESCRAVIDÃO ESTATAL

A estatal EBC, da “TV do lula”, traço de audiência, é zero 
também no respeito à legislação: foi condenada pelo TRT 
a indenização de R$ 100 mil por manter radialistas em acú-
mulo de funções, sem pagar por isso.

FAKE BATISTA

Avaliado em U$ 20 milhões, o 
ovo Fabergé apreendido pela PF 
na casa de Eike Batista era falso. 
Queriam o quê? No amigo de lula 
até o cabelo é fajuto.

ERA UMA VEZ dois irmãos, 
uma menina e um menino, chamados 
Joana e João que viviam na floresta 
com a sua madrasta. Como ela era 
muito má para eles, as duas crianças 
decidiram fugir, assim que tivessem 
uma oportunidade.

Esse dia chegou e, numa manhã, 
bem cedo, enquanto a madrasta ainda 
dormia, saíram de casa sem fazer 
barulho.

Depois de muito andarem e já cansados, resolveram 
parar junto a um ribeiro para descansar um pouco. O que 
eles não sabiam é que a sua madrasta já os tinha encontrado 
e os seguia silenciosamente, através da floresta…

Como estava um dia muito quente, João perguntou à 
sua irmã:

- Posso beber um pouco de água deste ribeiro Joana?
Ao que a Joana respondeu, sem suspeitar que a madrasta 

feiticeira tinha lançado um feitiço sobre as águas daquele 
ribeiro:

- Claro que sim! Andamos muito, está muito calor e 
deves estar com sede…

O irmão de Joana, assim que 
bebeu o primeiro gole de água, 
transformou-se numa corça!

- Oh! Meu querido irmão, que 
te aconteceu? Não te preocupes, 
havemos de arranjar uma solução. 
Para já, temos de fugir daqui!

Depois de andarem mais um 
pouco, e já quase de noite, encontraram uma casa abando-
nada e decidiram passar lá a noite. Os dias foram passando 
e, longe da madrasta, João e Joana acharam boa ideia ficar 
a viver ali.

Todos os dias o menino-corça gostava de correr pela 
floresta, deixando a sua irmã muito preocupada.

- Joãozinho, sabes bem que não gosto que andes por 
aí sozinho, pois tenho medo que um caçador te encontre 
e te leve!

Mas o menino corça era muito jovem e curioso e não 
resistia a fazer o mesmo todos os dias.

Um dia, já perto da hora do almoço, o menino corça 
chega a casa ferido, pois tinha sido atingido pelo tiro de 
um caçador.

Joana, muito aflita, leva o irmão para dentro de casa e 
começa a tratar-lhe a ferida.

O caçador que perseguia o menino corça era muito 
persistente, e seguiu as pegadas da corça até à casa dos 
dois irmãos. Quando lá entrou, viu Joana ao lado da corça.

A irmã ao ver o caçador, exclamou:
- Por favor, não mates a minha corça! Mas o caçador já 

nem sequer olhava para a corsa, maravilhado com a beleza 
de Joana…

O jovem caçador, apaixonado por Joana, pergunta-lhe se 
quer casar com ele e ir morar para o seu castelo, juntamente 
com o menino corça. Esta aceita com alegria e o jovem 
caçador, Joana e João dirigem-se para o castelo, onde o 
casamento de Joana e do jovem caçador, que afinal é um 
príncipe, é celebrado com uma grande festa.

Um ano mais tarde, Joana e o príncipe tiveram um 
lindo menino, a quem chamaram Bernardo, e todos viviam 
radiantes naquele reino. 

A notícia do nascimento do menino e de como eram 
felizes, Joana e o menino corça, chega aos ouvidos da cruel 
madrasta, deixando-a furiosa!

A madrasta decide então castigá-los a todos, roubando-
lhes Bernardo, o filho de Joana.

A malvada feiticeira entra no quarto do Bernardo, dis-
farçada de criada, e prepara-se para levar o menino, mas 
eis que chega o príncipe e, apercebendo-se da intenção da 

madrasta, saca da sua espada 
mágica e retira todos os poderes 
à madrasta malvada!

Como a madrasta já não 
tem os seus poderes, o feitiço 
é quebrado e a corça volta a 
transformar-se no Joãozinho. 
E assim todos juntos, puderam 
viver felizes para sempre.

Os dois irmãozinhos
SOLIDARIEDADE qUER BENDINE 
E MARCHIORI NA CPI

A direção do partido Solidariedade vai 
aproveitar a CPi da Petrobras para re-
querer a convocação do presidente da 
estatal, Aldemir Bendine, ex-presiden-
te do Banco do Brasil, e de sua amiga 
Val Marchilori, que obteve no banco 
empréstimo de R$ 2,7 milhões, de 
lastro duvidoso. O partido acha útil expor o relacionamento 
de Bendine com Marchiori, que estaria na origem de outro 
negócio milionário com recursos do BB.

NEGÓCIO MILIONÁRIO

O BB, na gestão de Bendine, teria emprestado R$ 150 
milhões ao frigorífico Big Frango, de Evaldo Ulinski, atual 
marido de Val Marchiori.

ROLO GRANDE

Para a cúpula do partido, a filha de Guido Mantega, Mari-
na, e Paulo Cafarelli, ex-secretário-executivo, podem ex-
plicar o caso Big Frango.

LIVRO-BOMBA

Val Marchiori ofereceu a editoras um livro-bomba sobre 
suas relações com Bendine, políticos e Ulinski, com quem 
depois se casaria. Desistiu.

NADA FEITO

Explicações de Bendine sobre as relações com Val Mar-
chiori, inclusive de negócios, reiteradas no Jornal Nacio-
nal, não convenceram o partido.

BOLSA FAMÍLIA BATEU RECORDE 
NO ANO DA REELEIÇÃO

Nunca se gastou tanto com o programa Bolsa Família 
quanto no ano em que a presidente Dilma Rousseff foi elei-
ta pela segunda vez. Em 2014, quando o governo gastou 
R$ 21 bilhões a mais do que permitia a lei de Diretrizes 
Orçamentárias (lDO), foram destinados ao Bolsa Famí-
lia quase R$ 27,2 bilhões, quase o dobro dos gatos do 
programa no último ano do governo lula, que totalizaram 
R$14,3 bilhões.

R$ 10 BI A MAIS

Em comparação a 2011, primeiro ano do governo Dilma, 
em 2014 a despesa aumentou em R$ 10 bilhões ao longo 
de quatro anos.

EFEITO COLATERAL

O tiroteio do PMDB e PSDB para inviabilizar o Partido li-
beral, de Gilberto Kassab, deve alvejar o Rede Sustentabi-
lidade de Marina Silva.

MARINA 2018, NO DF

Aliados tentam fazer de Marina Silva candidata ao governo 
do DF, em 2018, a fim de se credenciar para disputar a 
Presidência em 2022.

SOLUÇÃO TEMPORÁRIA

A cúpula do PMDB acha que Ademir Bendine é uma so-
lução apenas temporária, na presidência da Petrobras. 
Aqueles que só dormem após uma overdose de calmantes 
esperam que Bendine apague rastros.

CABRAL VS. TEMER

Michel Temer tem motivos para se preocupar com Sérgio 
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1ª Sessão Ordinária da 
3ª Sessão Legislativa 
da 17ª Legislatura 

da Câmara Municipal de 
Lajinha/MG 11/02/2015

Ao contrário do que 
muitos esperavam, a Pri-
meira Sessão Ordinária 
com a nova Mesa Dire-
tora foi de grande êxito. 

Ainda com pouca fa-
miliaridade com a ordem 
e andamento da sessão, 
mas a prática leva a per-
feição, já se dizia.

O presidente conduziu 
com cordialidade e muita 
educação durante todo o 
tempo.

Após ficarem mais de 
1 mês sem reuniões, os 
vereadores não foram 
com tanta sede ao pote, e 
os poucos discursos que 
houveram não foram tão 
calorosos. Exceto pelo 
secretário Saulo, que 
começou dizendo que sua 
fala seria um desabafo, se 
exaltou ao responder a 
insinuação de Paulo Cé-
sar sobre a nova direção 
da Secretaria de Cultura 
e Turismo.

Paulo César que por 
sua vez, falou sobre a de-
missão da Sub Secretária 
de Cultura, sobre a Patrol 
que está escondida em 
uma Comunidade, sobre 
as licitações de merenda 
e combustível para ôni-
bus que o vereador Beto 
trouxe à bancada para 
discussão.

Beto Lamparina co-
mentou que ainda não fo-
ram feitas estas licitações 
e mesmo assim as coisas 

estão funcionando, po-
rém as crianças estão fi-
cando sem merenda? Ou 
o que estão arrumando? 

Além disso ele comen-
tou sobre a lotação de 
professores, merendei-
ras, serviçais e motoris-
tas, respaldando-se na 
Lei que foi votada na 
Câmara ano passado, 
referente aos critérios 
para isto.

A vereadora Neura veio 
comentando sobre estas 
lotações e dizendo que 
ela estava presente e 
entendeu como foi feito, 
mas que para se fazer 
perfeito, precisaria de 
mais de 6 meses, pois 
para olhar tempo e car-
reira da pessoa demanda 
muitos dias e isso teria 
que ser feito de um por 
um.

Falou também sobre 
o Médico que não aten-
deu no Pronto Socorro 
estando no local. E foi 
informada de que este 
médico já havia sido de-
mitido, por não cumprir 
seu papel no qual fora 
contratado.

Os demais vereadores 
não se pronunciaram. 

PROJETOS 

Os Projetos do dia fo-
ram apenas internos, de 
Resoluções. E foram 4.

O primeiro foi o PR 
002/2015 – Que dispõe 
sobre a concessão de diá-
rias do Poder Legislativo.

Resumindo, este pro-
jeto define os valores e 

o modo de utilização e 
como deve ser justificado 
estas viagens.

Determina de acordo 
com a função, distância e 
finalidade os valores para 
cada diária.

Os vereadores discu-
tiram e pediram uma 
emenda para que os re-
latórios destas viagens 
sejam relatados nas ses-
sões para esclarecer a 
todos e ficar assim com 
mais transparência. Fo-
ram aprovados, emenda 
e projeto.

O segundo se trata do 
PR 003/2015 -  Resolu-
ção de Cargos e salários 
dos Comissionados da 
Câmara neste novo bi-
ênio.

Onde já aprovado na 
posse do presidente, ele 
apenas altera o valor dos 
Cargos de Motorista e 
Assessor Administrati-
vo 2, diminuindo estes 
valores.

Aprovado por 7 votos.
O PR 04/2015 trata do 

Regimento Interno refe-
rente as Sessões, incluin-
do as Itinerantes.

Neste Projeto altera 
o artigo 143 onde fala 
que haverá 3 Sessões 
por mês, sendo que uma 
delas será Itinerante em 
alguma comunidade. 

Passando então a ser 2 
sessões mensais na sede e 
4 sessões Itinerante ao ano. 

Porém, a maioria dos 
Vereadores não gostaram 
e preferiram deixar como 
estava, com 1 sessão Iti-
nerante por mês.

Câmara de Lajinha faz a primeira reunião do ano

Renato, defendeu sua 
posição explicando que, 
“como autor deste Pro-
jeto em 2013 eu não po-
deria votar contra ele, 
contra o meu sonho de 
estar visitando todas as 
regiões de Lajinha, então 
infelizmente terei que 
votar contra a excelência 
mas em favor das comu-
nidades.” Ele explicou 
que as reuniões sempre 
foram muito produtivas.

Paulo César também 
foi contra e disse que, 
“sonho que se sonha jun-
to vira realidade”, e que 
isso já era um sonho dele 
também e que o Renato 
pode concretizar e que 
foram muito bem apro-
veitadas essas sessões.

Beto e Neura também 
foram contra essa mu-
dança e querem que eles 
continuem visitando as 
comunidades.

O presidente Flávio 
por sua vez disse que nas 
chuvas ele não colocará o 
povo em risco indo para 
as comunidades, e que 
se não houver segurança 
policial ele não irá, já que 

ano que vem é ano políti-
co e ele que recebe tantas 
ameaças de morte se 
sente prejudicado. Mas 
já que a maioria decidiu, 
está resolvido.

O Projeto então foi re-
jeitado por 7 votos.

A Câmara Municipal 
de Lajinha realizará três 
seções por mês, sendo 
duas na sede e uma iti-
nerante realizada em uma 
comunidade fora da sede, 
este é o segundo ano com 
reuniões itinerantes em 
diferente localidade do 
município dando opor-
tunidade para as pessoas 
que moram distante co-
nhecerem o trabalho dos 
vereadores. 

O último Projeto votado 
foi o PR 005/2015 que faz 
convênio com a Rádio 
Vida para mais 2 anos.

Nesses 2 anos que se 
passaram foi de grande 
valia a transmissão ao 
vivo das sessões da câ-
mara e também das Iti-
nerantes. O povo passou 
a participar mais, estando 
mais informado e poden-
do assim cobrar mais de 

seus governantes. E por-
tanto o contrato deveria 
ser renovado. Sendo o 
valor de até 8 mil por 
ano, não precisa de lici-
tação e assim foi feito.

A única ressalva é que 
para as transmissões da 
sessão Itinerante é pre-
ciso ter o som adequado 
e microfones para que a 
gravação fique bem fei-
ta, e então o presidente 
retrucou não querendo 
aceitar, e foi exposto 2 
opções; ou ele compra 
a aparelhagem para a 
câmara, ou então con-
tinuaria alugando para 
esse fim. E ele ficou de 
resolver depois.

Todos se sentiram sa-
tisfeitos em poder apro-
var este projeto.

Encerrados os projetos, 
houve também Reque-
rimentos e Moções e a 
sessão foi encerrada.

p.s: O Vereador Gus-
tavo não compareceu à 
Sessão.

Assessoria de Impren-
sa da Câmara Munici-

pal de Lajinha

Secretário Saulo, Presidente Flávio e o vice-Presidente Celso

Ao contrário do que muitos esperavam, a Primeira Sessão Ordinária com a nova 
Mesa Diretora foi de grande êxito.

Após ficarem mais de 1 mês sem reuniões, os vereadores não foram com tanta sede ao pote, e 
os poucos discursos que houveram não foram tão calorosos.
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Coordenadores das escolas municipais 
recebem plano pedagógico para 2015

Na manhã de segunda-
-feira, 9, a secretaria 
municipal de Educa-

ção de Manhuaçu deu mais 
um passo importante para o 
início das atividades esco-
lares da rede municipal de 
ensino. A equipe pedagógica 
reuniu-se com coordenado-
ras e diretoras das escolas 
municipais com a finalida-
de de apresentar o projeto 
pedagógico para 2015. Na 
própria sede da secretaria, 
as responsáveis pelas escolas 
do Ensino Fundamental se 
inteiraram de questões como 
os conteúdos programáticos 
das disciplinas, dentre outras.

“Já demos início às ativi-
dades escolares no princípio 
deste mês e esta reunião foi 
para colocar cada coordena-
dor de posse do planejamen-
to. Junto com esse material, 
proporcionamos todo apoio 
pedagógico para o trabalho 
durante esse ano”, explica a 
secretária da pasta Gelvânia 
Câmara. Para a pedagoga 
Elaine de Carvalho, respon-
sável pela educação de nível 
fundamental, o planejamento 
da estrutura física e pessoal é 
de suma importância para um 
bom andamento do trabalho. 
“Nosso objetivo é sempre 
atender nosso aluno com o 
melhor ensino possível. E sa-
bemos da importância desse 
planejamento curricular para 
os docentes” – diz.

ESCOLAS BEM 
ASSISTIDAS

Para as diretoras presen-
tes, as expectativas são de 
um ano de muito trabalho 
e mudanças. A secretaria 
municipal de Educação vem 
fornecendo às instituições os 

subsídios necessários para 
que o ensino seja cada vez 
mais sólido e completo. E 
os esforços das diretoras são 
visíveis. Um bom exemplo 
é a Escola Municipal Sônia 
Maria Batista, situada no 
Bairro Santa Luzia. A ins-
tituição começa o ano com 
uma série de ações inovado-
ras. A adesão a programas 
pedagógicos como o CRAS 
– Centro de Referência da 
Assistência Social e o “Mais 
Educação” é um exemplo. 
Os projetos visam, por meio 
de oficinas, proporcionar 
aos estudantes experiências 
que vão além do conteúdo 
da sala de aula. Por meio do 
CRAS, os alunos usufruem 
de aulas de música, dança, 
desenho e capoeira. O “Mais 
Educação” viabiliza à escola 
uma sala de alfabetização, 
aulas de Educação Física 
e um projeto de literatura. 
“Estamos com boas expec-
tativas em relação a isso. No 
ano passado, o envolvimento 
dos alunos foi grande, os pais 
gostaram muito. Estamos 
buscando mais inovação 
para que isso nos ajude no 
desenvolvimento escolar. E 
a secretaria tem nos dado 
todo apoio fornecendo pro-
fissionais, nos incentivando. 
Por isso deu certo” – declara 
otimista Suzana Moreira, a 
pedagoga responsável pela 
escola.

Neste mesmo objetivo, 
o Governo de Manhuaçu, 
através da secretaria de Edu-
cação, tem levado às escolas 
melhorias na parte estrutural. 
Dentre várias beneficiadas 
(como o CAIC, a creche 
de Santo Amaro, a escola 
de Manhuaçuzinho, dentre 
outras), está a Escola Mu-

nicipal Eni Alves Nogueira, 
do distrito de Palmeiras, que 
teve todo prédio reformado. 
A comunidade desfruta hoje 
de uma estrutura totalmente 
adequada para um aprendi-
zado pleno. Para a diretora 
Débora Arruda, o sentimen-
to é de gratidão. “Eu gostaria 

de agradecer ao Prefeito 
Nailton Heringer que nos 
presenteou com a reforma da 
escola. “Nós tivemos toda 
mobília trocada, o teto e o 
telhado foram reformado, 
o pátio também recebeu 
melhorias e ampliamos al-
gumas salas”. 

DOADOR DO FUTURO

Na ocasião, uma equipe 
do Hemocentro apresentou 
aos diretores e coordenadores 
presentes uma parceria com a 
secretaria municipal de Edu-
cação que tem por finalidade 
a conscientização das crian-
ças quanto à importância da 
doação de sangue. Trata-se 
do programa “Doador do 
Futuro”. Segundo dados do 
Hemominas, apenas 2% dos 

brasileiros são doadores. E 
com o crescente envelheci-
mento da população, torna-se 
cada vez maior a necessidade 
de se alimentar os bancos. 
“Nossa consciência precisa 
mudar, essa questão é social, 
é um problema nosso. E eu 
acredito na grande transfor-
mação que pode acontecer na 
sala de aula” – enfatiza um 
dos coordenadores do núcleo 
manhuaçuense do Hemomi-
nas, Dr. Jadilson Ferreira. Ele 
e sua equipe incentivaram os 
diretores a promoverem entre 
os docentes o interesse pela 
causa e o envolvimento dos 
alunos nela. Para a secretária 
Gelvânia Câmara, a criança é 
multiplicadora de informações, 
por isso a importância da par-
ceria: “É justamente para que 
as escolas conscientizem que 
sangue é vida e que cada um de 
nós é responsável para que essa 
vida continue”. Ainda segundo 
Câmara, o trabalho visa atingir 
os familiares. Isto é, através de 
uma criança consciente, a fa-
mília também será incentivada. 
“Temos muitas pessoas com 
potencial, mas que ainda não 
são doadoras”, conclui.

Secretaria Municipal de 
Comunicação Social

Secretária Gelvânia e equipe apresentam às coordenadoras o Plano Pedagógico para 2015

Dr. Jadilson conclama as coordenadoras a abraçarem 
a causa do “Doador do Futuro”

Suzana espera um ano pro-
dutivo e de novidades com a 

adesão a pactos da Educação

Débora agradeceu ao Prefeito 
Nailton Heringer pelas reformas 

na escola de Palmeiras
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SINDIJORI
Sindicato dos Proprietários de Jornais, Revistas e Similares do Estado de Minas Gerais

Filiado a Federação das indústrias do Estado de Minas Gerais-Fiemg

Rede Sindijori de Comunicação
Virou “mensalinho” perto do Petrolão

Agora em Lajinha!

Festas

 PREFEITURA MUNICIPAL DE  
CONCEIÇÃO DE IPANEMA - MG

MUNICIPIO DE CONCEIÇÃO DE IPANEMA – MG.
AVISO DE LICITAÇÃO – PLPP nº 009/2015.

PROCESSO ADMINISTRATIVO: 0016-04-PLPP-009-2015.
Objeto: Aquisição de Pneus novos para veículos do Município de Conceição de ipanema – 

MG. Data e horário de apresentação e abertura dos envelopes: até a instalação da audiência 
às 13:30horas do 03/03/2015, no local definido em Edital. Contato para obtenção do edital: De-
partamento de Materiais e Serviços, com Vinicius Roberto Souza Carvalho ou Mislainy de Faria 
Silva Oliveira, no horário de expediente, no telefone (33) 3317-1211, email: licitacaopmci@
gmail.com

Conceição de ipanema, em 13 de fevereiro de 2015. 
Mislainy de Faria Silva Oliveira 

Pregoeira extraordinária – Decreto 328/2014 e 334/2014.

MUNiCiPiO DE CONCEiÇÃO DE iPANEMA - Decreto Municipal nº 367, de 14.2.2015. Altera 
o parágrafo único do Decreto nº 352, de 4.11.2014.  O Prefeito Municipal de Conceição de ip-
anema (MG), no uso de suas atribuições legais, etc., decreta:  Art. 1º O parágrafo único do art. 
3º do Decreto Municipal nº 352, de 4.11.2014, passa a vigorar com a seguinte redação: Art. 3º 
(...) Parágrafo único. Em qualquer caso, até a definição da exata exigência da RFB, a retenção 
deve ser realizada na proporção de 11% (onze por cento) sobre a metade do valor da nota fiscal 
para a previdência social e, em relação ao iSSQN, do percentual previsto no Código Tributário 
Municipal, que incidirá sobre 50% (cinquenta por cento) do valor da nota fiscal. Art. 2º Este de-
creto entra em vigor na data de sua publicação. Art. 3º Revogam-se as disposições em contrário. 
Gabinete do Prefeito, 14.2.2015. Wilfried Saar, Prefeito do Município de Conceição de ipanema, 
Cinthia de Carvalho Saar,  SEMAF (Secretaria Municipal de Administração e Finanças)

AV. GERALDO DE BARROS, 192 – CENTRO – CEP. 36.947-000  
TELE-FAX (33)3317-1211 

CNPJ.: 18.334.300/0001-72  -  e-mail: pmconceicao@gmail.com

Quando alguém se dispõe a escrever 
sobre escândalos no Brasil a primeira 
dificuldade é ter algo interessante a 

escrever. De tão rotineiro, não há nada de 
diferente.

Falar que o próximo apequena o do mo-
mento, já é velho. Apontar que laranjas são 
utilizados, procedimentos legais, empresas 
fantasmas, recibos de serviços de assessorias 
já estão desmoralizados, negação de que 
não conhecem colegas e amigos com quem 
trabalharam a vida inteira, afirmar que esti-
veram com os corruptos ou corruptores para 
tratarem de coisas triviais, como no Petrolão 
teriam sido reuniões entre a ex-presidenta 
Graça Foster e ex-diretora Venina Velosa.

É velho também que os órgãos oficiais de 
prevenção e de fiscalização são os mesmos 
e que corrupção nada tem a ver com gente 
de cima, como foi isentada a presidente do 
Conselho de Administração pelo Tribunal de 
Contas da União pelas eventuais irregularida-
des na compra da refinaria de Pasadena. Tem 
responsabilidade quem digitou o documento, 
não quem assinou.

Então, a conclusão seria que não há nada 
de diferente no Petrolão. Entretanto, exis-
tem peculiaridades, senão pela natureza, ao 
menos pela expertise de alguns acusados ou 
pelo tamanho da bolada surrupiada.

A primeira peculiaridade seria a conco-
mitância de dois gigantescos escândalos de 
corrupção. Até o julgamento, o mensalão 
era considerado o maior escândalo de que 
se tinha notícia no Brasil. Seguindo a lógica 
e tradição, o brasileiro já deveria estar pre-
parado para quando descobrir outro maior 
daqui a alguns dias. Todos sabem que é di-
fícil imaginar se haveria de onde tirar tanto 
dinheiro, mas deve haver, porque essa era a 
crença para deduzir que nada poderia superar 
o mensalão.

Muito cômico também foram as defesas 
prévias às empresas citadas, lideradas espe-
cialmente pela presidenta Dilma Rousseff. 
Firmaram um entendimento bucólico rápido 
de que a melhor saída para administração 
pública continuar contratando com empresas 
assumidamente corruptas; jamais o rompi-

mento dos contratos. Uma colocação dessa, 
num país mais sério, geraria a queda imediata 
de quem a fizesse.

Ou na mesma linha, com outras palavras, 
o argumento de que se deve punir as pessoas 
e não as empresas. A administração pública 
contratou com as “pessoas” ou com as empre-
sas? Essas empresas são pessoas? Jurídicas, 
claro. Pode-se contratar com “incapazes” que 
não respondem pelos seus atos? Essas ondas 
inconsistentes viram verdadeiros tsunamis. 
Nem ficam corados pela tentativa de burlar 
leis, procedimentos, princípios e valores em 
benefício de alguns, em detrimento de toda 
a sociedade.

Para clarear aos formadores de opinião e 
à chamada grande mídia nacional, cito uma 
frase do cantor Chico César, na música Be-
nazir, quando afirma “que esse medo triste 
é você... o olho que existe é o que vê”. Para 
quem não entende, explica-se: “o olho que 
existe é o que vê”. 

No final, a tradição de ninguém ser punido 
se imporá. O mensalão levou 7 anos para ser 
julgado em única instância. Pela magnitude 
do Petrolão e por ter se iniciado na Primeira 
Instância, daqui a 20 anos deve ser julgado. O 
juiz singular tem demonstrado uma seriedade 
ímpar, um preparo brilhante, um empenho 
extraordinário. Mas o andamento depende de 
outras instâncias. Com a celeridade comum 
de uma tartaruga, depois de duas décadas, 
algumas sentenças anularão atos da primeira 
fase por terem sido realizados numa sala 
amarela contrariando a lei que previa a rosa. 
Essa é a cultura da impunidade “legaliza-
da”, respaldada pela conivência deliberada 
do Poder Judiciário brasileiro. Aí, todos os 
envolvidos que restarem vivos estarão livres 
pela prescrição de todos os crimes.

A única coisa nova nesse episódio já é ve-
lha. É a alegria dos envolvidos 
pela certeza de que não correm 
risco de Joaquim Barbosa cru-
zar seus caminhos. Joaquim 
Barbosa foi mesmo um “ponto 
fora da curva”.

 Pedro Cardoso da Costa 
    Bacharel em direito

Manhumirim: Caps Folia traz a alegria 
do carnaval para usuários do CAPS-I

Sem álcool e com muita 
alegria usuários do 
CAPS I comemora-

ram o carnaval em Ma-
nhumirim, na manhã desta 
Terça-feira, 10. Em agra-
dável ambiente de confra-
ternização, com decoração 
e máscaras festivas, o Caps 
Folia contou com o total 
envolvimento da equipe de 
Saúde que atua no Centro 
de Atenção Psicossocial 
I e em outros setores, no 
B. Vila Verde. Entre os 
presentes o Secretário M. 
de Saúde, Jorge Gomes, 
e Diretor M. de Cultura, 
Sandro Ribeiro Gonçalves.

O CAPS é um serviço de 
saúde aberto e comunitário 
do SUS, sendo local de re-
ferência e tratamento para 
pessoas que sofrem com 
transtornos mentais, psico-
ses, neuroses graves e per-
sistentes e demais quadros 
que justifiquem sua perma-
nência num dispositivo de 
atenção diária, personali-
zado e promotor da vida.

Em Manhumirim, são 
a t end idos ,  em  méd ia , 
160 usuários, com ofici-
nas e diversas atividades 
desenvolvidas por uma 

equipe de profissionais 
devidamente capacitada. 

Durante o Caps Folia, 
os usuários e a equipe de 
atendimento fizeram um 
breve desfile pelas ruas nas 
proximidades do CAPS 
I, fantasiados e cantando 
marchinhas carnavales-
cas e despertando a curio-
sidade de vizinhos e de 
quem transitava no local. 

Sobre a iniciativa de re-
alizar o CAPS Folia, nesta 
semana de Carnaval, a Te-
rapeuta Ocupacional, Luana 
de Paula Tavares, destacou 
que se trata de “um evento 
importante porque, na maio-
ria das vezes, estas pessoas 
ficam a margem dos acon-

tecimentos em sociedade. 
Além disto, esta comemora-
ção é uma oportunidade de 
interação com os vizinhos, 
enfim de inserção social”. 

Luana pontua ainda que 
o CAPS I de Manhumirim 
realiza eventos em pra-
ticamente todas as datas 
comemorativas, buscando 
trazer vivências sociais 
que são benéficas para o 
bem-estar mental dos usu-
ários.  Outro fatores consi-
derados muito importante 
são a união e o envolvi-
mento dos familiares dos 
usuários junto às ações 
organizadas pelo CAPS.

(Ass. de Comunicação – 
Prefeitura de Manhumirim)
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INGREDIENTES

5 ovos (claras separadas);
3 xícaras (chá) de leite;
5 colheres (sopa) de farinha de trigo;
5 colheres (sopa) de queijo ralado;
½ kg de açúcar.

Para a calda

1 ½ xícara (chá) de açúcar;
½ xícara (chá) de água.

MODO DE PREPARO

Coloque o açúcar e a água em uma panela. 
Deixe ferver por, aproximadamente, 15 mi-
nutos (ou até ficar com cor de caramelo). A 
seguir, caramelize com a calda em uma assa-

  Está planejando viajar em 
breve? O dr. Marcelo Litvoc, 
infectologista especialista em 
medicina do viajante no Sírio-
-Libanês, alerta para alguns 
cuidados que devem ser toma-
dos antes, durante e depois da 
viagem.

Antes do embarque: Se-
gundo o médico, os prepara-
tivos devem se iniciar com 
as pesquisas sobre o local de 
destino. “Procure informações 
sobre as doenças mais comuns 
nas cidades a serem visitadas, 
necessidades de vacinação, cli-
ma, tipo de alimentação e onde 
ficará hospedado para saber 
como se proteger”, comenta dr. 
Litvoc.

As doenças que mais preo-
cupam durante as viagens são 
as tropicais, como febre amare-
la, malária, doença de Chagas 
e leishmaniose. Elas são en-
dêmicas em certas regiões da 
América Latina e da África, no 
sul da Ásia e em parte da Oce-
ania. Para doenças como febre 
amarela, hepatites A e B, febre 
tifoide, meningite, sarampo e 
rubéola existem vacinas. Para 
as demais, podem ser adotadas 
medidas preventivas ou profi-
láticas.

O Sírio-Libanês conta com 
um Núcleo de Infectologia 
com serviço de medicina de 
viagem e um Centro de Imuni-
zações capaz de atender às ne-
cessidades específicas de cada 
paciente. O ideal é procurar por 
esses serviços assim que come-
çar a planejar a viagem, pois as 
vacinas geralmente têm um 

período para começar a fazer 
efeito, que varia de uma sema-
na a alguns meses.

Para viagens ao exterior, o 
dr. Litvoc também sugere a 
realização de um seguro de 
saúde. Viajantes que não têm 
plano de saúde que contemple 
a cobertura em outros países 
podem contratar o serviço ape-
nas pelo período da viagem. 
Algumas empresas de cartão 
de crédito também oferecem o 
seguro gratuitamente em deter-
minadas condições.

E para quem vai para regiões 
inóspitas, o especialista lembra 
a importância de levar um kit 
de autocuidado. “Não é para se 
automedicar. Mas, dependen-
do do local da viagem, é bom 
conversar com seu médico 
sobre produtos de primeiros 
socorros, repelentes de insetos 
ou até mesmo remédios para 
problemas corriqueiros.”

Quem está em tratamento 
deve levar quantidades extras 
de remédios com a prescrição 
médica, pois nem sempre é 
possível encontrá-los no lo-
cal de destino ou até mesmo 
ingressar em outro país sem a 
receita.

Durante a viagem: Ao 
iniciar a viagem, os cuidados 
devem ser com o meio de 
transporte. “Se for ficar horas 
sentado, lembre-se de movi-
mentar o corpo, especialmente 
as pernas, para evitar trombose 
e edema (inchaço), aconselha 
o dr. Marcelo Litvoc. “E para 
pessoas com risco aumentado 
para tromboembolismo, pode 

Caçarola 
italiana

FONTE: DR. MARCELO LITVOC, IN-
FECTOLOGISTA NO SÍRIO-LIBANêS

"Ser intelectual é usar 
sobretudo a inteli-

gência, o que eu não 
faço: uso é a intuição, 

o instinto. Ser inte-
lectual é também ter 
cultura, e eu sou tão 

má leitora que, agora 
já sem pudor, digo 

que não tenho mesmo 
cultura. Nem sequer li 
as obras importantes 

da humanidade."
Lispector , Clarice

"O salário é a recom-
pensa do trabalho 

prestado, seja ele braçal 
ou intelectual."

Adelmar Marques 
Marinho

"Sucesso = 95% de 
transpiração e 5% de 

inspiração."
Desconhecido

"Todos nós temos um 
lado intelectual e somos 

capazes de criar algo 
extraordinário, nunca é 
tarde para ter pensam-
entos dignos de sábios."

Maura Reis

"Um bom escritor não 
plagia, um bom escritor 
descreve suas emoções 

de forma mais 
intelectual."
Albertinac

"A ascensão educa-
cional é a busca do 

envolvimento intelec-
tual com realizações no 

meio pedagógico."
Marcos Costa

"O intelectual não é 
aquele que reproduz o 

conhecimento de forma 
mecanizada. Mas, sim 
aquele que o reproduz 
pautado na cintilante 
luz que clareia e pro-

porciona a reflexão, isto 
é , a Epistemologia."

Vitor Possa

"Seja intelectual ao 
ponto de ser notado 
não pela sua beleza, 

mas sim por suas obras 
feitas com amor!"

Kened Paula

CANTINHO DE FÉ
por 

Pr. João Soares 
da Fonseca

jsfonseca@pibrj.org.br

A sabedoria de Deus ensina: "Melhor é o que do-
mina o seu espírito do que o que toma uma cidade" 
(Pv 16.32). E também: "O homem iracundo suscita 
contendas" (Pv 15.18). Esse "iracundo" é tradução de 
hemá que, em hebraico, significa "esquentado, quen-
te". Como na paráfrase da Bíblia Viva: "O homem de 
gênio violento está sempre arranjando brigas...".

Sem dúvida, a perda da compostura e o destem-
pero no trato com as pessoas prejudicam excessiva-
mente o testemunho cristão. Aprecio a concisão de 
Tiago, quando diz: "Todo homem seja pronto para 
ouvir, tardio para falar e tardio para se irar" (Tg 
1.19). Os crentes devemos ser pessoas com ouvidos 
para ouvir tanto as alegrias como as queixas alheias, 
sem a pressa de dar opinião e, principalmente, cau-
telosos em nossas reações.

Já o indivíduo embezerrado, suando ódio, deci-
didamente está com problemas. Aliás, ele mes-
mo é um problema. Para si, para sua família, para 
sua igreja, para sua denominação e para seu Deus. 
Como afirmou Ingersoll, "a ira é um vento que apa-
ga a lâmpada do entendimento". Isto é, o rancor es-
tupidifica, bestializa, embrutece, descerebra... e o 
que mais se queira dizer desse processo selvagem 
de brutificação da criatura humana. "Nada abaixa 
mais o nível de uma conversa do que elevar a voz", 
ensinava Rousseau.

Ao proclamar "O Senhor é o meu pastor..." (Sl 
23.1), declaramos a nossa condição de ovelha. E é 
sabido que ovelha não agride, não persegue, não se 
vinga. Mas pelo modo como muitos se comportam, 
a impressão é que não são ovelhas mas touros bra-
vos, temidos como aqueles que, de vez em quando, 
fogem pelas ruas da Espanha e causam tanta confu-
são. Crentes bravos assim deveriam ser proibidos 
de dizer o Salmo 23. Em vez disso, que lhes fosse 
permitida uma variante textual que criaram com seu 
próprio modo de vida e que seria: "O Senhor é o 
meu toureiro...". Infelizmente! Que o Senhor nos 
ajude a dizer: "O Senhor é o meu pastor".

O Senhor é o 
Meu Toureiro

Saiba como proteger sua 
saúde durante as viagens

O CATÁLOGO TRADICIONAL DE MANHUAÇU
HÁ 24 ANOS SERVINDO ESTA COMUNIDADE 

deira redonda com buraco no centro. Reserve. 
No copo do liquidificador coloque: o leite, os 
ovos, o açúcar e a farinha de trigo. Bata para 
se agregarem. Junte o queijo ralado e bata mais 
um pouco. A seguir, despeje o líquido obtido na 
assadeira reservada. Leve ao forno preaqueci-
do a 200ºC em banho-maria por 40 minutos. 
Retire as grades do forno e coloque a fôrma no 
assoalho dele. Coloque vinagre ou limão na fôr-
ma em que vai a água do banho-maria para não 
escurecer a assadeira. Unte toda a fôrma com o 
caramelo para a caçarola não grudar.

ser receitado algum medica-
mento específico (anticoagu-
lante)”, acrescenta. O uso de 
meia elástica também pode ser 
útil para viagens longas.

Nas viagens de avião, a bai-
xa umidade nas cabines exige 
maior cuidado com a hidra-
tação, sobretudo para quem 
ingere bebidas alcoólicas. A 
desidratação pode, entre outros 
problemas, aumentar as chan-
ces de formação de cálculos 
renais. Já para quem vai de bar-
co ou ônibus, remédios contra 
enjoos podem ser necessários. 
E nos cruzeiros de navios, a 
atenção deve ser dada para in-
fecções que provocam diarreia.

Depois da volta: Algumas 
doenças, como a malária, po-
dem apresentar sintomas até 25 
dias após a infecção — prin-
cipalmente para quem tenha 
tomado alguma medicação 
antimalárica de prevenção. Por 
isso, as recomendações do dr. 
Litvoc são para que os cuida-
dos continuem mesmo depois 
do fim da viagem.

“Ao voltar para casa, apre-
sentando algum quadro que 
exija atenção, é importante 
contar ao profissional médico 
que está retornando de via-
gem.”
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SANTANA DO MA-
NHUAÇU (MG) - O Prefei-
to de Santana do Manhuaçu, 
João Batista Vieira de Assis 
(João do Açougue) morreu 
num acidente no KM 43 da 
rodovia MG-111, próximo a 
Barra do Japu, na manhã do 
dia 16/02.

Segundo as primeiras in-
formações da Polícia Militar 
Rodoviária, por volta de 8 
horas, o prefeito seguia sen-
tido Ipanema para Santana 
do Manhuaçu, quando um 
Gol colidiu com a traseira do 
Uno, que ele conduzia.

João do Açougue ainda foi 
socorrido ao posto de saúde 
de Santana do Manhuaçu, 
mas não resistiu aos ferimen-
tos e morreu.

O motorista do Gol, Alcino 
Raposo Lacerda, é morador 
de Santa Quitéria e não so-
freu ferimentos. Ele contou 
que seguia atrás do Uno 
quando o veículo parou re-
pentinamente na pista e não 
teve como evitar a colisão.

Ainda segundo a PMRv, 
a corporação suspeita que 
o prefeito possa ter passado 
mal ao volante e, por isso, 
teria reduzido a velocidade 
de forma repentina no meio 
da rodovia.

Apesar disso, outra hipóte-
se também já foi levantada. 
"Parece ele foi parar para dar 
uma carona para uma pessoa 
e, quando parou, o outro ve-
ículo não desviou e bateu na 
traseira dele. Estava em uma 
reta, a 9 km da cidade, coisa 
boba", lamentou o secretário 
municipal de administração, 
Vilson Marques.

CIDADE DE LUTO: 
"Ele é um cara que morreu 
em benefício do município, 
já que hoje era feriado e ele 
morreu indo trabalhar. Ele 
cuidava da cidade como se 

Prefeito de Santana Morre em acidente de carro

fosse uma propriedade dele, 
com muito carinho. Sentia 
necessidade de estar sempre 
correndo atrás, realmente só 
pensava no trabalho. Nestes 
seis anos de prefeitura conse-
guimos dar uma alavancada 
em Santana do Manhuaçu", 
afirmou, emocionado, o se-
cretário.

“É muito fácil falar do pre-
feito João do Açougue, foram 
tantos momentos juntos e 
na maioria deles de muita 
alegria, hoje estou triste,  
mas ele  deixou um legado 
de honestidade,  de trabalho, 
de honra, de sensatez,  foi um 
exemplo de homem público, 
de homem simples de um 
homem que amava seu povo 
como ninguém, e o que eu 
posso dizer neste momento 
é simplesmente agradecer 
por ter tido a oportunidade de 
conviver com ele e de ser seu 
amigo, por ter tido a oportu-
nidade de estar ao seu lado, 
ter tido a honra de conhecê-
-lo, obrigado João por tudo 
aquilo que você conquistou 
para o povo santanense vá 
em paz e de onde estiver olhe 
sempre para esse povo que 
você tanto amava. Eu tenho 
certeza ele foi e será sempre 
muito amado por todos os 
santanenses”. Ivan Picada 

Espera Feliz/MG. Na 
quinta-feira (12/02), a Po-
lícia Civil de Espera Feliz 
cumpriu três mandados de 
prisão expedidos pelo juiz 
da comarca. Eles são réus 
em diferentes processos 
que tramitam no fórum do 
município. André Marques 
dos Santos é réu numa ação 
penal de homicídio qualifi-

cado e teve prisão preven-
tiva decretada. João Alves 
cumpre pena pelo crime de 
estupro de vulnerável. Por 
fim, Elvis Presley da Silva 
Caetano cumpre pena por 
tráfico de drogas.

Os três presos foram enca-
minhados para o presídio de 
Manhumirim.

Polícia e Cia

O caminhoneiro Sidinei 
dos Santos, 40 anos, morreu 
num acidente na região de 
Areado, na MG-108, em 
Lajinha, na tarde de terça-
-feira, 10/02.

De acordo com a Polícia 
Militar Rodoviária, o condu-
tor do caminhão Ford Cargo, 
placa gxa-8578, de Caparaó/
MG, perdeu o controle de 
direção, saiu da estrada e 
caiu em uma ribanceira.

No capotamento, o mo-

torista ficou preso às ferra-
gens. Policiais com a equipe 
da secretaria de Saúde e 
populares conseguiram re-
tirar Sidinei dos Santos e 
encaminhar para o pronto 
atendimento. Infelizmente, 
não resistiu e morreu.

O caminhão estava car-
regando aproximadamente 
450 sacos de rações diver-
sas. Sidinei dos Santos era 
de Espera Feliz.

Portal do Leste

PC prende três em Espera Feliz

Caminhoneiro morre preso às 
ferragens na MG-108 em Lajinha

Presidente da Câmara de 
Santana do Manhuaçu

Ainda conforme o compa-
nheiro de trabalho e amigo 
de Assis, toda a população 
está muito triste, já que todos 
conheciam bem o prefeito.

"Todo mundo já está sa-
bendo e estamos todos de 
luto. Era uma pessoa muito 
querida, é a segunda vez 
que é prefeito, né? Fez um 
trabalho muito bom no mu-
nicípio", disse o sargento da 
Polícia Militar Jorge Luiz.

“Fiquei muito triste com 
essa tragédia do falecimento 
do meu grande amigo João 
do Açougue, prefeito de San-
tana do Manhuaçu, homem 
simples, humilde sempre no 
meio do povo, ele sempre 
vinha aqui em Manhumirim, 
que Deus e a Virgem Maria 
de dê o descanso eterno. 

Meus sentimentos a toda a 
família em lutada e todo o 
povo de Santana do Manhua-
çu”. Disse Vereador Ivan de 
Manhumirim.

O morador do município 
também afirma que a co-
moção é tão grande princi-
palmente por a cidade ser 
pequena. "O pessoal é muito 
acolhedor e acaba emociona-
do com uma tragédia dessa. 
Cidade pequena é assim, 
todo mundo conhece a famí-
lia, todo mundo era amigo. 
Ele era muito bem visto por 
todos", disse.

VELÓRIO: Desde de 
cedo uma multidão se aglo-
merava em frente à casa de 
João do Açougue, uma fila 
se formou para que os mora-
dores pudessem prestar suas 
últimas homenagem. Vários 
prefeitos, vice-prefeitos, ve-

readores e diversas lideran-
ças da região estiveram no 
velório e no sepultamento, o 
cortejo saiu da residência da 
família para a matriz católi-
ca onde foi celebrada uma 
missa de corpo presente pelo 
pároco da cidade, a matriz de 
Santana é enorme, mas não 
foi suficiente para todos, a 
igreja ficou super lotada e ou-
tra multidão esperava fora da 
matriz, que após a celebração 
acompanhou o cortejo até o 
cemitério.

O cargo de prefeito será 
ocupado pelo até então vice-
-prefeito Igidio de Assis 
Neto, 79 anos.

PREFEITO DUAS VE-
ZES: Casado, o comerciante 
João Batista Vieira de Assis 
tinha 60 anos (07/03/1954) e 
foi eleito prefeito de Santana 
do Manhuaçu em 2008.

Assumiu a prefeitura no 
primeiro mandato de 2009 a 
2012 e foi reeleito em 2012 
para o segundo mandato 
pela Coligação Juntos pelo 
Progresso de Santana (PDT / 

PTB / PTC) com 3.388 votos 
(58,87%).

Governador 
lamenta a morte 

do prefeito de San-
tana do Manhuaçu
Leia a nota: "O governa-

dor de Minas Gerais, Fer-
nando Pimentel, lamenta a 
morte do prefeito de Santana 
do Manhuaçu, João Batista 
Vieira de Assis, em acidente 
de automóvel dia 16/02. Em 
nome de todos os mineiros, 
Fernando Pimentel manifesta 
solidariedade aos moradores 
de Santana do Manhuaçu e 
deseja que os familiares e 
amigos encontrem conforto 
neste momento de tristeza".

O Prefeito de Santana do 
Manhuaçu morreu num aci-
dente no km 43 da MG-111, 
por volta de 8 horas desta 
segunda-feira. João do Açou-
gue, como era conhecido, 
retornava de obras que havia 
visitado logo cedo.

A multidão não coube dentro da igreja

Desde cedo uma multidão se aglomerava em frente à casa da 
família onde ocorreu o velório.
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ENTRETENiMENTO

sEtE ERROs

HORÓsCOPO
AqUÁRIO – DE 21/1 A 19/2: Mais segurança e 

energia para definir planos diante de oportunidades 
que podem surgir ainda nesta semana, a partir, diga-
-se, de seus talentos na arte de mostrar o potencial no 
ambiente de trabalho. Determinação e zelo com a casa 
merecem atenção.

RELACIONAMENTOS: você poderá se chamar a ordem, ou seja, en-
tenderá que deve se dedicar mais à pessoa amada, sobretudo em razão 
de suas últimas opções no âmbito do trabalho etc. Para quem estiver só, 
a esperança será boa para conquistar novos corações, mas sem esquecer 
que todo cuidado é pouco para não ter de remediar depois.

ÁRIES – DE 21/3 A 20/4: A realidade pode ter um efeito muito forte no 
cotidiano. Não é muito bom tampar o sol com a peneira e nem “viajar na 
maionese”, por mais que ocorra certo desânimo por questões pontuais. O 
melhor são os efeitos de trabalhos e posturas que podem abrir portas.

RELACIONAMENTOS: agora os amigos e o valor das amizades podem 
ser resgatados, mesmo com um ou outro que ainda teime em fazer jogo 
duro com sutis oposições. O espírito de grupo e de fazer e acontecer está 
em alta. Só um detalhe: seu poder de atração, de conquista e sensualidade 
fala alto neste período de festas.

TOURO – DE 21/4 A 20/5: Não há mais tempo para brincadeiras ou para 
tentar desenvolver projetos que praticamente não irão para frente. Diante, 
por exemplo, de uma disputa, evidentemente que os taurinos não irão se 
acomodar, pois a energia do momento é para seguir em frente, resolver 
pendências e materializar desejos.

RELACIONAMENTOS: procure conversar e avaliar bem cada situação 
entre o casal. Divergências são naturais e os apelos para seguir não estão 
escapos de surgirem. É bom estar preparada para abrir mão de desejos e 
para fazer sacrifícios em prol do relacionamento mais duradouro.

GêMEOS – DE 21/5 A 20/6: Neste momento em que Mercúrio, regente de 
Gêmeos, volta ao movimento dianteiro, há estímulo para questionamentos 
e para redirecionar planos e metas, isto é, se assim for melhor para todos. 
inclusive os planos traçados neste momento tendem a repercutir neste ano.

RELACIONAMENTOS: as geminianas estão mais exigentes no quesito 
relacionamentos. Não há espaço no coração para iniciar algo mais duradouro, 
talvez por insegurança ou muita crítica na forma de ver a pessoa. Para quem 
estiver numa séria relação, avaliações serão inevitáveis. 

CÂNCER – DE 21/6 A 22/7: Há maior energia e predisposição para 
desenvolver trabalhos e planos com resultados em curto prazo. Se existir 
problemas, é bom partir para cima e resolver, sem deixar nada para trás. Se 
a casa precisar de reparos, porque não fazer agora?

RELACIONAMENTOS: alguns contratempos podem trazer questiona-
mentos oriundos de suas inseguranças ou medos. O período, apesar de 
festivo, pede para o recolhimento e para apreciar a natureza no sentido de 
ratificar a relação do casal.

LEÃO – DE 23/7 A 22/8: Questões de ordem financeira podem ser re-
solvidas se houver interesse e boa vontade das partes envolvidas. Se tiver 
determinação tudo pode ficar mais fácil nesse campo, sobretudo para enten-
der que nem sempre se ganha, pois é preciso saber abrir mão de algumas 
coisas para se vencer lá na frente.

RELACIONAMENTOS: depois do retorno de Mercúrio ao movimento 
dianteiro no dia 11 de fevereiro, as exigências ao que se quer do outro(a) 
não serão poucas. Não é qualquer pessoa que poderá cativá-la, durante as 
festas de Carnaval. Questões do passado podem voltar e serem pauta nesta 
semana, mas pense com a realidade, com os pés no chão.

VIRGEM – DE 23/8 A 22/9: Depois de o retorno do movimento dianteiro 
do regente de Virgem, Mercúrio, volta a se questionar tarefas simples do 
cotidiano, aliada à pressa para desenvolver trabalhos e segurar oportunidades 
que surgem. Essa será a pauta até meados do dia 18 de fevereiro.

RELACIONAMENTOS: quer queira ou não, você poderá esbanjar atração 
se souber aliar sensualidade com forma de se vestir. Ou seja, o Carnaval 
promete, se sua autoconfiança estiver firme. Mesmo com o espírito crítico 
aguçado, só tome cuidado para não levar gato por lebre.

LIBRA – DE 23/9 A 22/10: Aproveite a criatividade e a boa energia para 
saber aproveitar as oportunidades surgidas no cotidiano. A tecnologia pode 
ser um diferencial se souber conduzi-la com criatividade e determinação. 
Período de sorte e de renovação da esperança. Alegria.

RELACIONAMENTOS: a família pede atenção e bons momentos reser-
vados para a convivência entre todos. Se surgirem pendências, resolva no 
coletivo. Período interessante para conquistas e para quem quiser levar 
adiante um relacionamento, o momento favorece.

ESCORPIÃO – DE 23/10 A 21/11: Sua determinação e coragem para se-
guir em frente, podem incentivar equipes para  obter resultados. Se conseguir 
organizar mentalmente e objetivamente metas e planos para o futuro poderá 
proporcionar mais independência, porém cuidado com a imagem pessoal, 
dependendo da ação, pode ser afetada no âmbito profissional.

RELACIONAMENTOS: as amizades tendem a se solidificar ou ruir de 
vez. Não há meio termo neste período. Não está descartado, também, 
no meio da folia, o início de algum relacionamento sério, sobretudo se a 
química funcionar.

SAGITÁRIO – DE 22/11 A 21/11: As respostas podem ser adquiridas a 
partir de o contato com pessoas mais experientes e até em buscas mais 
espiritualizadas. Por incrível que possa parecer, há sorte para se adquirir 
novos dividendos, sobretudo em negócios de ordem financeira. Pense positivo 
e não se deixe levar por pessimismos.

RELACIONAMENTOS: o relacionamento mais estável sempre pode 
ganhar pontos se souber dosar otimismo com demonstração de afeto e 
carinho no dia a dia. Não é apenas um presente caro ou não, algo material 
que solidificará a relação, mas sim em saber mostrar paixão e sentimento 
oriundos do fundo da alma.

CAPRICÓRNIO – DE 22/12 A 20/1: É bom procurar estar disposta a 
rever pequenos entendimentos a respeito de si com relação às pessoas 
do trabalho e do cotidiano. Uma nova fase começa a se configurar com o 
posicionamento de Saturno em Sagitário e nunca é tarde estar predisposta 
a um entendimento maior diante da vida.

RELACIONAMENTOS: uma das situações que ganha relevância neste 
momento é a questão da sexualidade que, inclusive poderá permitir entender 
as razões em vários sentidos da pessoa amada. No caso, outros detalhes 
poderão ser estreitados na relação mais séria e até favorecer, também, as 
relações casuais e efêmeras para quem estiver só.

PEIXES – DE 20/2 A 20/3: O momento requer mais amadurecimento para 
enfrentar situações corriqueiras, mas que podem se transformar em grandes 
problemas. Um novo momento iniciará a partir do dia 18 de fevereiro, e isso 
lhe trará grandes benefícios, inclusive para se dedicar ao que realmente 
tem vocação e goste.

RELACIONAMENTOS: ares de romantismo e de sensualidade para cativar 
a pessoa amada estão na ordem do dia, ou seja, neste período. Você poderá 
brilhar se tiver inspiração ou interesse em alguém. Se estiver num relaciona-
mento mais sério, pode esperar maior cumplicidade e alegria entre o casal.

Astrológica por Claudia Vannini

                                                        

Isolado até demais...
Cansado da agitação da vida urba-

na, Celso larga o emprego, compra 
um pedaço de terra no Amazonas e se 
muda para lá. Ele vê o carteiro uma 
vez por semana e vai à mercearia uma 
vez por mês. No mais, é paz e tran-
qüilidade.

Seis meses depois, em dezembro, 
alguém bate na porta. Celso abre e vê 
um enorme homem negro barbudo de 
1,90, mal encarado, com um facão na 
mão e um 3-oitão na cinta que lhe diz:

- Meu nome é Chicão, seu vizinho, 
7 léguas daqui. Festa de Natal lá em 
casa, sexta-feira. Começa às cinco.

Celso se entusiasma:
- Ótimo, amigo… depois de seis me-

ses por aqui, na solidão, nada melhor 
que isso. Muito obrigado, vou sim.

Chicão começa a ir embora, pára e 
diz:

- Seguinte: vai rolar bebida.
- Sem problema. Eu topo.
Novamente Chicão começa a ir em-

bora, mas pára e diz:
- Olha, também pode ter briga.
- Nenhum problema também… eu 

me dou bem nesses lugares e sei me 
virar…. Mais uma vez obrigado.

Chicão continua:
- Ah….. e também pode ter sexo 

meio selvagem…
Celso, cada vez mais empolgado, 

retruca:
- Também não é empecilho al-

gum…. Eu estou aqui faz 6 meses, 
sozinho…. Mais um motivo para eu 
ir. E, aproveitando, me diz uma coisa: 
qual é o traje?

Chicão:
- Cê que sabe. É só nós dois…

No tribunal
Juiza pergunta para a prostituta:
- Quando você percebeu que havia 

sido estuprada?
A prostituta, secando as lágrimas 

diz:
- Quando o cheque voltou!!!

A Loira e o Ventríloquo
Um jovem ventríloquo estava fa-

zendo um espetáculo num bar duma 
cidade do interior.

Estava exibindo o seu repertório 
habitual sobre a burrice das loiras, 
quando uma loiraça sentada na quar-
ta mesa levantou-se e disse:

- Já ouvi o suficiente das suas pia-
das denegrindo a imagem das loiras, 
seu idiota. O que é que o faz pensar 
que pode gozar as mulheres desta 
maneira? O que é que tem a ver os 
atributos físicos de uma pessoa com 
o seu valor como ser humano? São 
homens como o senhor que impe-
dem que mulheres como eu sejam 
respeitadas no trabalho e na comuni-
dade, que nos impedem de alcançar 
o pleno potencial como pessoa. Por 
sua causa e por causa das pessoas da 
sua laia perpetua-se a discriminação 
não só contra as loiras, mas contra as 
mulheres em geral… tudo em nome 
do humor!!!

Confuso, o ventríloquo começa a 
desculpar-se, e a loira, em tom es-
ganiçado, diz:

-O senhor não se meta! Estou fa-
lando com esse rapazinho que está 
sentado ao seu colo!!!

CURIOsIDADEs
Por que espirramos?

O espirro é uma ação natural do 
organismo humano. Ele atua como 
uma expulsão convulsiva de ar pelo 
nariz e pela boca. Na prática, nós es-
pirramos para expulsar o dióxido de 
carbono em excesso do organismo.

O espirro solta no ar partículas lí-
quidas, chamadas de perdigotos. Em 
apenas um espirro, podemos elimi-
nar cerca de 40.000 gotículas no ar. 
O espirro é causado por uma irrita-
ção temporária ou um bloqueio bac-
teriano na garganta, pulmões ou nas 
passagens de ar do nariz.

O espirro acontece mais frequen-
temente em ambientes empoeirados, 
sujos ou muito perfumados. O refle-
xo do espirro é sempre provocado 

por um estímulo. Durante o espirro, 
nossos músculos das costas, tórax e 
abdômen se contraem e expulsam o 
ar para o meio externo.

Segundo os médicos, o espirro 
nunca deve ser evitado, pois ele pode 
atingir até 160 km/h, e quando ten-
tamos evitá-lo corremos o risco de 
produzir vertigens ou uma ruptura 
do tímpano.
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Relação entre atores de Chaves 
era marcada por conflitos

Na vida real, Dona Florinda 
teve um caso com Quico, mas 
acabou se casando com Cha-
ves, que já tinha seis filhos e 
outra esposa. Quem deu com 
a língua nos dentes foi a fofo-
queira Chiquinha, sob o olhar 
censor de Professor Girafales. 

Se na ficção a relação dos personagens do seriado mexicano Cha-
ves já não era das mais harmoniosas, fora das telas as conexões se 
tornaram ainda mais conflitantes ao longo dos anos. E não foi “sem 
querer querendo”: após a morte de Roberto Gómez Bolaños, cria-
dor da série e protagonista, em novembro do ano passado, várias 
polêmicas voltaram à tona, mostrando que, de pacata, a vizinhança 
mexicana não tinha nada.

Par de Dona Florinda (Florinda Meza) no seriado, o comediante 
Rubén Aguirre, que deu vida ao Professor Girafales — ou Professor 
Linguiça, como preferiam os endiabrados alunos —, lançou uma 
autobiografia há alguns dias, em que atacou a atriz. Segundo ele, ela 
era “ciumenta” e teria “cegado” Bolaños, o intérprete de Chaves, 
com quem foi casada.

Na publicação, batizada de Después de usted (“depois de você”, 
em português, em referência ao bordão usado pelo personagem), o 
artista diz acreditar que Bolaños nunca se deu conta de que as ações 
de Florinda acabavam por separar o grupo, por que estava “obceca-
do”. “Falar mal dela na frente dele significava perder sua amizade. 
Agora posso dizer que ele a endeusou”, escreveu Aguirre, segundo 
informações do site mexicano de celebridades TV Notas.

 
Dana White revela decepção 

com Anderson Silva
Não foram só os brasileiros 

que ficaram surpresos com o exa-
me antidoping que testou positi-
vo para o uso de anabolizantes 
em Anderson Silva. O resultado 
também deixou o presidente do 
Ultimate Fighting Championship 

(UFC), Dana White, decepcionado.
Em entrevista coletiva, Dana revelou que o caso do Spider o dei-

xou arrasado. “Essa situação me arrasou por alguns dias. Eu era um 
grande fã de Anderson Silva, mas vamos esperar pela coletiva de 
imprensa quarta-feira em Las Vegas. Só posso dizer que muita coisa 
ruim vai acontecer. Nós não vamos falar sobre coisas divertidas, va-
mos falar sobre o que vem acontecendo recentemente, o que vamos 
fazer e o que vai acontecer daqui para a frente”, disse.

O lutador ainda não se pronunciou sobre o caso. A Comissão Atlé-
tica do Estado de Nevada ainda estuda a punição que será atribuída 
ao brasileiro.

Zé Bonitinho 
segue internado 

com quadro estável
O humorista Jorge Loredo, conhecido como “Zé Bonitinho”, está 

internado no Hospital São Lucas, em Copacabana, na Zona Sul do 
Rio de Janeiro desde o dia 3 de fevereiro. Segundo sua assessoria de 
imprensa, seu quadro de saúde é estável.

Até o momento, os motivos da internação não foram confirmados 
pois o hospital não foi autorizado a divulgar boletins médicos sobre 
o caso.

O ator já participou do quadro comandado por Chico Anysio, Es-
colinha do Barulho, da Record, e A Praça é Nossa, do SBT.

'Essa injustiça vai acabar', diz Luma de 
Oliveira sobre Eike Batista

Luma de Oliveira, 50, comentou um post de 
seu filho, Thor Batista, que agradecia o apoio 
da médica Rosa Célia Barbosa ao ex-marido 
Eike Batista, 58. “Essa injustiça vai acabar”, 
escreveu a ex-modelo no post de agradeci-
mento à médica que à colunista Lu Lacerda 
achar que o empresário não está sendo tratado 
com dignidade.

Na quinta-feira (12), Luma de Oliveira teve 
seus bens bloqueados por uma operação da 

Polícia Federal que investiga seu ex-marido. Luma de Oliveira e 
Eike Batista foram casados durante 13 anos e tiveram dois filhos 
juntos: Thor, 23, e Olin, 19.

Luma de Oliveira desmentiu a informação de que teria feito um 
escândalo na frente da casa de Eike Batista por conta do ocorrido. 

“Isso é um absurdo. Desde que aconteceu essa crise, estamos mais 
unidos ainda. Somos parceiros, companheiros e amigos. Estou do 
lado dele e ele está do meu lado. Jamais faria isso com ninguém, 
muito menos com o pai dos meus filhos”, disse ela ao ‘Ego’.

Filho de Jackie Chan é solto na China após 
cumprir pena relacionada com drogas

Jaycee Chan, filho do as-
tro de kung fu no cinema 
Jackie Chan, foi solto da 
prisão na China nesta sexta-
-feira depois de cumprir uma 
sentença de seis meses por 
acusações relacionadas com 
drogas, informou a mídia 
estatal.

A agência oficial de notícias Xinhua informou que Jaycee Chan, 
que foi detido em meio a uma agressiva campanha antidrogas do 
governo, foi libertado nas primeiras horas da manhã, depois de con-
cluir sua pena, e considerando o tempo já cumprido antes do julga-
mento, já que ele havia sido preso em agosto.

O jovem Chan, de 32 anos, ator e cantor, foi formalmente acusado 
em dezembro pelo crime “de acolher outras pessoas para consumi-
rem drogas", depois de testar positivo para consumo de maconha. A 
polícia disse ter encontrado 100 gramas da droga em sua casa. Está 
previsto que Jaycee Chan dê uma entrevista à imprensa no sábado, 
em Pequim.

As celebridades têm sido alvo central da campanha do governo 
chinês de endurecer no combate ao consumo de drogas. Jaycee Chan 
está entre uma série de celebridades de menor destaque detidas no 
ano passado pelas autoridades chinesas por acusações relacionadas 
com as drogas, em uma iniciativa amplamente divulgada nos meios 
de comunicação estatais e nas redes sociais. Incluem artistas de ci-
nema e TV, cineastas e um roteirista de sucesso. As drogas ilegais, 
especialmente substâncias sintéticas, como a metanfetamina e o ecs-
tasy, têm crescido em popularidade na China, em paralelo à ascen-
são de uma nova classe urbana com maior renda.

Gastos com tratamento de Schumacher 
chegariam a R$ 43 milhões

Os gastos da família de Michael 
Schumacher, de 46 anos, com o tra-
tamento do ex-piloto da Fórmula 1 já 
teriam chegado a 10 milhões de libras 
(cerca de R$ 43 milhões), segundo 
informações do jornal inglês "Daily 
Express". Apesar dos investimentos 
na recuperação do alemão, a publi-
cação diz que ele ainda está muito 
limitado mentalemente e permanece 
sem andar.

- O progresso é dolorosamente devagar. Não há milagre no hori-
zonte - teria dito um familiar do ex-piloto ao jornal.

Ela recebeu dezenas de parabéns 
por 'aniversário' de estupro

Provavelmente você já 
conhece a jovem da foto aci-
ma. Ela é a analista de redes 
sociais Viviane Teves, de 
28 anos. Sua história veio à 
publico nesta semana após a 
publicação de um um texto 
em seu perfil do Facebook, 
sobre o estupro que sofreu 

há dez anos, em que seu intuito era encorajar outras mulheres que 
passaram pela mesma situação.

Porém, após a publicação, Viviane passou a madrugada de quinta-
-feira (12) recebendo mensagens de "parabéns pelo aniversário de 
estupro" no Whatsapp. Em sua própria defesa, ela divulgou as men-
sagens também em seu Facebook - e a publicação chegou a mais de 
6 mil compartilhamentos e circulou pelas redes sociais na tarde de 
hoje.

"Desde meia-noite eu tenho recebido mensagens no meu What-
sApp. Mais de 40. Descobriram meu número e jogaram em um gru-
po de zoeira para pessoas aleatórias me zoarem. Todas me parabeni-
zando por esta data e desejando que aconteça novamente", contou.

Alguém merece ser estuprado, então?
Viviane era administradora da página “Humor Negro”, no Face-

book, extinta em 2012 e, antes disso, de uma comunidade de mesmo 
nome no Orkut, criada em 2004. Os autores do cyberataque, segun-
do ela relata em seu texto, são antigos membros dessas redes, que 
desejam puni-la por ter deletado as páginas das quais eram fãs.

Ex-ginasta Lais Souza sai do armário
“Eu tenho uma namorada, sou gay há alguns 

anos. Já tive uns namorados, mas hoje estou 
gay”, declarou a ex-ginasta Lais Souza em en-
trevista reveladora para a TPM. Ela, que sofreu 
um acidente treinando para os Jogos Olímpicos 
de Inverno, em 2014, e acabou tetraplégica, 
ainda comentou sobre como está sua rotina e 
seus planos e esperanças para o futuro.

Em um momento mais emocionante Lais fa-
lou sobre seus momentos de angústia: “minha 
mãe me dando banho, trocando fralda, dando 
comida” e questiona “mãe, por quê comigo?” Mas fica a esperança 
que nutre em relação ao tratamento para a paralisia feito através de 
células-tronco aplicadas na coluna:

"Sei que muita gente gostaria de estar no meu lugar, por isso que-
ro que dê certo, por mim, mas também pelos médicos, pelos pesqui-
sadores e por quem vai se beneficiar".

Joaquim Lopes 
chora ao falar de 
Paolla Oliveira

Joaquim Lopes estaria ar-
rasado com o fim do relacio-
namento com Paolla Oliveira, anunciado na última sexta-feira, 5, 
pela assessoria de imprensa da atriz. Uma fonte próxima ao ator 
informou à revista Contigo que esta semana ele está muito triste e 
demonstra isso até mesmo no ambiente de trabalho. “Ele passa o dia 
muito abatido e, se falar de Paolla, começa a chorar”, disse.

Segundo a própria fonte da revista, a separação teria sido moti-
vada pelos ciúmes de Joaquim. “O sucesso dela na minissérie e a 
exposição excessiva da foto em que ela aparece em cena só de cal-
cinha fio-dental incomodaram. Joaquim estava sendo muito zoado 
nos bastidores. Mas não respondia a nenhuma provocação, ficava 
quieto”, comentou.

De acordo com a revista Quem, Joaquim teria dito a alguns co-
legas de elenco que tentou salvar a relação “de todas as maneiras”, 
mas não teve sucesso. O ator, que morava na casa de Paolla, deixou 
o local e está vivendo temporariamente em um hotel no Rio de Ja-
neiro.

Em um primeiro momento, João Baldasserini, que trabalhou com 
a Paolla durante “Felizes para Sempre?”, foi apontado como o pivô 
da separação. Através de sua assessoria, porém, o ator negou qual-
quer envolvimento com a atriz. “Somos colegas de trabalho que se 
respeitam. É muito desagradável e indelicada a divulgação dessas 
informações que não procedem”, disse em nota.

Brasileiro oferece cinco milhões para quem 
aceitar se casar com a sua filha

Você aceitaria cinco milhões de 
reais como dote por uma bela moça? 
A grande maioria dos homens com 
certeza responderia SIM a essa per-
gunta, com exceção apenas de um 
pequeno detalhe, a jovem com quem 
eles teriam de se casar é louca!

Isso mesmo, um pai desespe-
rado está oferecendo nada menos 
do que cinco milhões de reais para 
qualquer homem corajoso que 
aceite se casar com sua bela filha.

Ana Alice de Almeida Alves é 
uma adolescente de 20 anos e assim 
como qualquer outra adolescente 
ela é linda e muito vaidosa. Por sua 
mão já passaram mais de 40 namo-
rados, mas nenhum deles suporta a 
sua loucura e seu ciúme excessivo.

O pai brasileiro, resolveu oferecer o dote de cinco milhões na es-
perança de que algum homem interesseiro se dispusesse a casar-se 
com a menina, mas até agora nenhum pretendente apareceu! Será 
que você teria coragem de se candidatar?

Currículo da noiva: Ana Alice tem transtornos depressivos, é 
extremamente ciumenta, já apontou uma faca para o pescoço de um 
de seus ex-namorados, eletrocutou outro jovem porque ele olhou 
para uma garota na rua e exige ter as senhas de redes sociais e e-
-mails de todos os seus pretendentes.

Se mesmo depois de saber tudo isso sobre ela você desejar se can-
didatar, note bem a última cláusula do contrato para que seja possí-
vel receber o dinheiro: O casamento deve durar pelo menos 20 anos, 
caso contrário o dinheiro deverá ser devolvido com juros.

Para encerrar o caso o pai da jovem disse: “Quem aceitar se casar 
com ela merece mesmo os cinco milhões”! A pergunta que não quer 
calar é: Você teria coragem?
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Tenente Carla é a nova Assessora de Comunicação do 11º Batalhão.
A Assessoria de Comu-

nicação Organizacio-
nal do Sentinela do 

Caparaó está sob a chefia da 
Tenente Selma Carla Ferreira. 
Com 21 anos de carreira na 
PMMG, a Oficial considera 
que a nova experiência profis-
sional será muito importante 
para seu amadurecimento, 
pois mudanças requerem 
adaptação e estudos. “Mudar 
significa receber a oportuni-
dade de vivenciar novas roti-
nas, conhecer pessoas, além 
da necessidade de estreitar os 

laços com a nova equipe de 
trabalho”, cita a Oficial.

Anteriormente lotada na 
195ª Companhia de Ensino 
e Treinamento, a Oficial era 
responsável pelo planeja-
mento e a execução de trei-
namentos aos policiais do 11º 
BPM e também do 6º Pelotão 
da 12ª Cia Independente de 
Meio ambiente e Trânsito. A 
Oficial também era Chefe do 
Curso Especial de Formação 
de Sargentos e Oficial de 
Comunicação e Informática, 
responsável por dar suporte 

aos 24 municípios pertencen-
tes ao 11º Batalhão. 

Iniciada sua carreira na Po-
lícia Militar de Minas Gerais 
no dia primeiro de março de 
1994, no 11º Batalhão, na 
cidade de Manhuaçu/MG, 
trabalhou também na 29ª Cia 
PM, na cidade de Manhumi-
rim e no 26º Batalhão, em 
Itabira. A atual Assessora de 
Comunicação Organizacional 
do 11º Batalhão graduou-
-se na carreira e em 2011 
se formou Oficial da Policia 
Militar, após o período de um 

ano na capital mineira, onde 
realizou o Curso de Habilita-
ção de Oficiais, retornando 
para o Batalhão em seguida.

 “Aliada à nova função 
que será exercida a partir de 
agora, tenho a expectativa de 
conduzir da melhor maneira 
a Seção, a qual está sob 
minha chefia e responsabili-

dade, levando a informação 
e, consequentemente, con-
tribuindo para o aumento 
da sensação de segurança a 
todas às pessoas da nossa 
região” concluiu a Assessora 
de Comunicação da Unidade 
expressando sua emoção 
diante do novo desafio que 
lhe foi confiado. 


